

Ibagué, 3 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2414

Alcaldía entregó bicicletas a los deportistas de las escuelas de talentos del IMDRI

El evento se desarrolló en las instalaciones del Parque Deportivos, allí los niños, niñas y adolescentes disfrutaron de este obsequio que sin duda será de gran ayuda para sus entrenamientos.

La motivación hace parte del crecer de cada persona, más aún, cuando desde el deporte se incentiva con implementación que se vuelve determinante para cumplir cada uno de los procesos.

En un espacio de alegría, diversión y bastante sonrisas, 100 niños y niñas inscritos al programa de escuela de talentos del IMDRI recibiendo bicicletas que serán utilizadas para sus entrenamientos diarios.

Aquí se beneficiaron deportistas de los distintos sectores de la ciudad, quienes son practicantes a las disciplinas de atletismo, baloncesto, fútbol, BMX, natación, gimnasia, entre otros. Ellos quedaron gratamente sorprendidos por este obsequio entregado.

“Esto es muy agradable, nosotros acompañamos a mi hija a los entrenamientos que son gratuitos es la escuela que tiene el IMDRI en el barrio Miramar, ella practica fútbol de salón, y está emocionada”, dijo María Olaya, madre de familia.

Esta entrega hace parte de uno de los objetivos establecidos en los aspectos misionales del IMDRI, donde se garantiza la práctica deportiva y sus distintas formas de llegar a las comunidades.